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Formato

Livello bibliografico

Sommario/riassunto De nombreux écrivains ont débuté leur vie professionnelle dans des
domaines très divers avant d’embrasser l’écriture, ou au contraire de s’
en éloigner. Ce volume cherche à explorer la relation complexe entre
cette « autre vie » et l’écriture. L’objectif est de déterminer si l’« autre
vie » d’un écrivain figure dans son œuvre, l’influence voire la façonne,
et si tel est le cas, dans quelle mesure. Quelle est la part de la gestation
et celle de la rupture ? Est examinée l’œuvre d’écrivains aussi différents
que Patrick Chamoiseau, J. M. Coetzee, Jan J. Dominique, Janet Frame,
Amitav Ghosh, L. K. Johnson, Wilson Harris, Dany Laferrière, Yannick
Lahens, NourbeSe Philip, Emmelie Prophète, Arundhati Roy, Edward
Said, mais aussi Bartolomé de las Casas et E. L. Grant Watson. Deux
essais autobiographiques et un poème inédits sont inclus, spécialement
écrits pour le volume par Marie-Célie Agnant, Cyril Dabydeen et Fred D’
Aguiar.  Many writers started their professional lives in very diverse
fields before embracing writing, or on the contrary have turned away
from writing. The present volume seeks to explore the complex
relationship between that ‘other life’ and writing. The aim is to
determine whether a writer’s ‘other life’ appears in, influences or even
shapes his/her work, and to what extent. What is the part of gestation
and that of rupture? A diversity of writers is examined: Patrick
Chamoiseau, J. M. Coetzee, Jan J. Dominique, Janet Frame, Amitav
Ghosh, L. K. Johnson, Wilson Harris, Dany Laferrière, Yannick Lahens,
NourbeSe Philip, Emmelie Prophète, Arundhati Roy, Edward Said, but
also Bartolomé de las Casas and E. L. Grant Watson. Unpublished
autobiographical essays and a poem are included, especially written for
the volume by Marie-Célie Agnant, Cyril Dabydeen and Fred D’Aguiar.
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Sommario/riassunto Fur die Grenzflachenerhaltung am Innenohr als mikrochirurgische
Herausforderung und wichtiger Schritt zur bestmoglichen Versorgung
von Schwerhorigen mit Cochleaimplantaten wird in dieser Arbeit die
bildbasierte Regelung wahrend eines laserbasierten Knochenabtrages
eingesetzt. Dabei wird der Aufbau des Systems,
Bildverarbeitungsalgorithmen fur die Grenzflachenerkennung, Planung,
Simulation und Modellierung des mikrochirurgischen Knochenabtrages
sowie die experimentelle Verifikation beschrieben.
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